
Orçamento

Câmara aprova créditos para  
educação e saúde

Reunida  em  Sessão 
Extraordinária  na  sexta-feira,  17 
de junho,  a  Câmara  Vereadores 
aprovou dois projetos do Prefeito 
Municipal,  Dr.  Ediney  Taveira 
Queiróz. 

Projeto  de  Lei  72/2016,  que 
autoriza a abertura a abertura de 
créditos  adicionais  especial  e 
suplementar,  no  valor  de  R$ 
238.000,00,  destinados  ao 
departamento de educação, para 
manutenção  do  Salário 
Educação, creches e pré-escolas, 
transporte  escolar  e  ensino 
fundamental.

Projeto  de  Lei  73/2016, 
autorizando a abertura de crédito 
adicional suplementar a diversos 
departamentos,  no  valor  de  R$ 
15.410,00, para manutenção: dos 
serviços  da  secretaria,  da 
diretoria  de  administração  e 
finanças,  de  creches  e  pré-
escolas, PSF, ações de vigilância 
em saúde e diretoria de recursos 
humanos.

Vereadores em Sessão Extra

Audiência Pública

Câmara realiza audiência para 
discussão da LDO

A  Comissão  de  Orçamento, 
Finanças  e  Contabilidade  da 
Câmara  Municipal  realizou  na 
tarde  de  sexta-feira  (17), 
audiência  pública  para  a 
discussão,  junto  à  população 
paraguaçuense, do Projeto de Lei 
62/2016,  de  autoria  do  Prefeito 
Municipal,  Dr.  Ediney  Taveira 
Queiróz,  que  dispõe  sobre  as 
diretrizes  orçamentárias  para 
elaboração  e  execução  da  Lei 
Orçamentária para o exercício de 
2017. 

Esta  comissão  é  formada  pelos 
vereadores  Kátia  do  Jornal  - 
presidente; Nilson Itelvino - vice-
presidente;  Professora  Delmira  - 
secretária;  e  Vilma  Bertho  – 
suplente.

A Lei de Diretrizes Orçamentárias 
(LDO)  foi  criada  para  que  se 
estabelecessem  as  metas  e 
prioridades  da  Administração 
Municipal  para  o  próximo  ano, 
dispondo sobre  as  despesas  de 
capital,  alterações  na  legislação 
tributária,  bem  como  orientar  a 
elaboração  da  Lei  Orçamentária 
Anual,  financeiramente 
quantificadas  e  estimadas 
provisoriamente

A LDO não se limita, no entanto, 
a  definir  somente  metas  e 
prioridades  do  Governo 
Municipal, mas também orienta a 
elaboração da lei orçamentária e 
estabelece  critérios  e  medidas 
para a Administração ao elaborar 
o  seu  orçamento  anual.  É  a 
demonstração do que vai ser feito 
durante  o  ano  a  que  se  refere, 
dirigindo o orçamento anual para 
a concretização da proposta.

Estiveram presentes participando 
da audiência pública o presidente 
do  Legislativo,  Miguel  Canizares 
Júnior,  e  os  vereadores  Antian, 
Ian  Salomão,  Paulo  Japonês, 
Reinaldo  e  Vilma  Bertho. 
Auxiliando  a  Comissão  de 
Orçamento,  Finanças  e 
Contabilidade  na  condução  da 
audiência,  esteve  o  diretor  de 
planejamento  da  Prefeitura 
Municipal,  Dênis  Roberto 
Victorino da Silva.  O vereador e 
membro  da  Comissão  Nilson 
Itelvino não pôde comparecer.

Vereadoras Delmira e Kátia e diretor 
Dênis

Próxima Legislatura

Câmara aprova projeto que 
mantém valor do subsídio para 

2017-2020

Em  Sessão  Ordinária  realizada 
na segunda-feira  (20)  a Câmara 
de  Vereadores  aprovou  dois 
projetos de lei de autoria da Mesa 
Diretora  que  tratam  da  fixação 
dos  subsídios  dos  vereadores, 
prefeito e vice-prefeito para a 17ª 
legislatura, mandato 2017-2020.
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De acordo com a Lei Orgânica do 
Município, o subsídio precisa ser 
fixado  até  30  dias  antes  das 
eleições municipais, para vigorar 
na  próxima  legislatura.  Com 
relação  aos  valores  dos 
subsídios, os membros da Mesa 
Diretora  decidiram  manter  os 
atualmente praticados, tendo em 
vista  que  em  reunião  realizada 
com os vereadores em fevereiro 
deste  ano,  a  maioria  se 
posicionou a favor de não haver 
majoração de valores.

Assim,  os  subsídios  ficam 
mantidos, sendo: R$ 3.799,70 ao 
vereador;  R$  4.412,55  para 
presidente  da  Câmara;  R$ 
12.500,00 ao prefeito municipal; e 
R$ 2.510,20 para o vice-prefeito.

De  acordo  com  a  Constituição 
Federal,  os  subsídios  dos 
vereadores  poderiam 
corresponder  até  30%  dos 
subsídios  dos  deputados 
estaduais,  chegando 
praticamente ao dobro dos atuais 
valores,  porém,  os  valores 
vigentes foram mantidos.

Foram contrários ao projeto  que 
fixa  o  subsídio  dos  vereadores: 
Reinaldo,  Vilma Bertho e Onório 
Anhesim;  quanto  ao projeto  que 
fixa os vencimentos do prefeito e 
vice  foram  contrários  os 
vereadores  Reinaldo  e  Onório 
Anhesim.  O  vereador  Ian 
Salomão, por motivos de saúde, 
não compareceu à Sessão.

Mais Segurança

Câmara aprova obrigatoriedade 
de divisórias nos caixas de 

agências bancárias

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 20 de junho, a Câmara de 
Vereadores  de  Paraguaçu 
Paulista aprovou projeto de lei de 
autoria  da  vereadora  Kátia  do 
Jornal,  que  trata  da 
obrigatoriedade da instalação de 
divisórias  nos  caixas  das 
agências  bancárias  e  postos  de 
serviços bancários do município.

Nas grandes cidades é crescente 
o  índice  de  violência,  sendo 
bastante  comuns  os  furtos  e 
roubos praticados contra pessoas 
que  utilizam  serviços  bancários. 
Essa  prática  criminosa  ficou 
conhecida  como  “saidinha  do 
banco” e começa geralmente com 
os chamados “olheiros” dentro da 
agência  bancária,  que  avisam 
qual a presa mais atraente para 
os  outros  criminosos  que  estão 
do lado de fora. Isso causa muito 
medo e insegurança às pessoas 
que  necessitam  utilizar  os 
serviços bancários.

“Em pesquisa junto aos cidadãos 
percebi que em nossa cidade não 
é diferente.  A grande maioria se 
sente  desprotegida  ao  realizar 
operações  junto  aos  bancos, 
sobretudo ao sacar quantias em 
dinheiro,  já  que  não  há 
privacidade  alguma  nessa  hora. 
Várias  cidades  que  eram  tidas 
como  tranquilas  já  buscam 
dispositivos para coibir ou mesmo 
diminuir essa prática, criando leis 
que buscam proteger os usuários 
das  instituições  financeiras”, 
explicou  a  vereadora  Kátia, 
autora do projeto.

Dessa  forma,  as  agências  e 
postos  de  Paraguaçu  Paulista 
deverão  instalar  divisórias 
individuais  entre  os  caixas  de 
atendimento  ao  público,  bem 
como entre os caixas eletrônicos, 
proporcionando  privacidade  e 
segurança  às  operações 
financeiras  realizadas  pelos 
usuários. 

A  fiscalização  do  cumprimento 
desta  lei  e  a  aplicação  de 
penalidades competirão ao órgão 
de  defesa  do  consumidor  ou  a 
órgão  municipal  assemelhado. 
Esta lei entra em vigor na data de 
sua publicação.

A autora do projeto, vereadora Kátia do 
Jornal
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Aprovados

Câmara autoriza créditos para  
atividades do Executivo e 

Legislativo

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista,  em  Sessão 
Ordinária  realizada  na  segunda-
feira  (20)  aprovou  dois  projetos 
de  lei  de  autoria  do  Prefeito 
Municipal,  Dr.  Ediney  Taveira 
Queiróz.

Projeto  de  Lei  74/2016,  que 
autoriza  a  abertura  de  créditos 
adicionais  especial  e 
suplementar,  no  valor  de  R$ 
766.569,69,  destinados  a 
diversos  departamentos,  para 
manutenção: de participação em 
competições  oficiais,  diretorias, 
serviços, IGD-BF, CRAS, CREAS, 
amortização  de  dívida, 
obrigações  contributivas  e 
pagamento  de  sentenças 
judiciais.

Projeto  de  Lei  75/2016, 
autorizando a abertura de crédito 
adicional  suplementar  destinado 
à  Câmara  Municipal,  para 
manutenção  das  atividades 
legislativas  e  da  propaganda  e 
publicidade legal, no valor de R$ 
250.000,00.

Vereadores aprovam créditos ao 
Executivo

Requerimentos

Vereadores fazem 
questionamentos ao Prefeito  

Municipal

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 20 de junho, a Câmara de 
Vereadores  aprovou  5 
requerimentos. Confira a seguir:

Requerimento  58/2016 de 
autoria  do  vereador  Serginho, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Ian  Salomão  e 
Reinaldo, que requer ao Prefeito 
Municipal  informações  sobre  as 
despesas e receitas da Prefeitura 
Municipal,  referentes ao primeiro 
quadrimestre  de  2016,  limite 
prudencial  referente  ao 
pagamento  de  servidores,  e  se 
todas  as  operações  foram 
comunicadas  aos  órgãos 
competentes,  como  Tribunal  de 
Contas  do  Estado  (TCE)  e 
Tribunal  de  Contas  da  União 
(TCU).

Requerimento  60/2016,  de 
autoria  do  vereador  Serginho, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Ian  Salomão  e 
Reinaldo, que requer ao Prefeito 
Municipal  informações  quanto 
aos  projetos  de  créditos 
adicionais  especiais  e 
suplementares  aprovados  pela 
Câmara  nos  meses  de  abril  e 
maio de 2016.

O  requerimento  questiona  se 
todas  as  dotações  de  créditos 
aprovadas  pela  Câmara  nos 
referidos  meses  -  que  somam 
mais de 23 milhões de reais - já 
foram utilizadas;  e  caso  alguma 
dotação não tenha sido utilizada, 
que seja informado o motivo.

Requerimento  62/2016,  de 
autoria  do  vereador  Serginho  , 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Ian  Salomão  e 
Reinaldo, que requer ao Prefeito 
Municipal  informações  sobre 
processo licitatório realizado pela 
municipalidade para compras de 
materiais  elétricos  usados  na 
manutenção  da  iluminação 
pública.

“Nos  últimos  meses,  recebemos 
diversas  reclamações  de 
cidadãos  sobre  a  falta  de 
manutenção  da  iluminação 
pública  em nossa  cidade,  como 
lâmpadas  queimadas  ou 
quebradas,  problemas  com 
reatores,  lâmpadas  que  ficam 
acesas o dia todo ou que quando 
acesas  ficam  piscando.  A 
manutenção  da  iluminação 
pública é de responsabilidade da 
Prefeitura,  sendo  que  os 
munícipes  pagam  em  suas 
contas  a  contribuição  para  o 
custeio  da  mesma”,  enfatizou  o 
vereador Serginho.

No  requerimento,  o  vereador 
questiona  quando  foi  realizada 
licitação  para  aquisição  de 
materiais  como  lâmpadas,  reles 
fotocélula  e  reatores;  qual 
empresa foi a vencedora; qual o 
período  do  contrato;  e  qual  a 
previsão  para  a  entrega  dos 
materiais. 

Requerimento  63/2016,  de 
autoria  da  vereadora  Kátia  do 
Jornal,  com assinatura  de apoio 
da vereadora Professora Delmira, 
que requer ao Prefeito Municipal 
informações quanto  a  instalação 
de guard rail na Rodovia Manílio 
Gobbi,  nas  proximidades  da  via 
de acesso ao Conjunto Dona Lina 
Leuzzi e Parque das Nações.
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“Para  chegar  a  esses  bairros  é 
preciso cruzar a rodovia, porém, 
a ausência de proteção guar rail 
nas  proximidades  da  via  de 
acesso  gera  insegurança  aos 
moradores  e  prejudica  a 
visibilidade  do  local”,  disse  a 
vereadora Kátia.

Em  seu  requerimento,  a 
vereadora  questiona  se  há  a 
possibilidade  de  que  seja 
providenciada  essa  proteção  ao 
local  e,  caso  a  resposta  seja 
afirmativa, qual o prazo estimado 
para que isso ocorra. 

Requerimento  64/2016,  de 
autoria  da  vereadora  Kátia  do 
Jornal,  com assinatura de apoio 
da vereadora Professora Delmira, 
que requer ao Prefeito Municipal 
informações  quanto  a 
possibilidade  da  instalação  de 
placas  orientando  o  acesso  ao 
Conjunto  Dona  Lina  Leuzzi  e 
Parque das Nações.

“Durante  o  período  noturno  fica 
muito difícil, ao cruzar a rodovia, 
identificar com exatidão a entrada 
desses bairros, pois não existem 
placas  e  muitos  condutores 
acabam ultrapassando a entrada 
e  precisam  fazer  um  retorno”, 
explicou a vereadora Kátia. 

A  vereadora  questiona  no 
requerimento  se  há  a 
possibilidade  da  instalação  das 
placas e  qual  o  prazo  para que 
isso aconteça.

As  futuras  respostas  dos 
requerimentos  poderão  ser 
visualizadas  no  link  a  seguir: 
www.camaraparaguacu.sp.gov.br
/materias-legislativas

Indicações

Na  Sessão  Ordinária  de 
segunda-feira (20) os vereadores  
apresentaram 7 indicações. Veja:

Indicação 87/2016 de autoria do 
vereador  Nilson  Itelvino,  que 
indica ao Presidente da Câmara 
a inclusão dos nomes e fotos das 
atuais  vereadoras  na  galeria 
"Mulheres no Legislativo".

Indicação 88/2016 de autoria do 
vereador Ian Salomão, que indica 
ao Governador e ao Secretário da 
Casa  Civil  do  Estado  de  São 
Paulo  a construção de um túnel 
sob a rodovia SP-284, ligando a 
Av. Liberdade e a Av.  Perimetral 
Ulysses  Guimarães  em 
Paraguaçu Paulista.

Indicação 89/2016 de autoria do 
vereador Serginho, que indica ao 
Prefeito  Municipal  a  limpeza  da 
Rua  Maria  Martins,  no  trecho 
compreendido entre a Rua Paulo 
Cei e a linha férrea, na Vila Affini.

Indicação 90/2016 de autoria do 
vereador Serginho, que indica ao 
Prefeito Municipal estudo para a 
instalação  de  redutores  de 
velocidade nos  dois  sentidos  da 
Av. Galdino, nas proximidades do 
Centro  do Professorado Paulista 
(CPP).

Indicação 91/2016 de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  com 
assinatura de apoio da vereadora 
Professora Delmira, que indica ao 
Prefeito  Municipal  a  construção 
de uma sala adequada para ser 
utilizada como velório  no distrito 
de Conceição de Monte Alegre.

Indicação 92/2016 de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  com 
assinatura de apoio da vereadora 
Professora Delmira, que indica ao 
Prefeito Municipal a instalação de 
postes  e  iluminação  em  pontos 
específicos  da  Av.  José  Lino  de 
Paiva.

Indicação 93/2016 de autoria do 
vereador Reinaldo, que indica ao 
Prefeito Municipal a realização de 
operação  tapa-buracos  na  Rua 
Elisa  Mercedes de Carvalho,  na 
altura do número 1237, e demais 
adjacências.

Extraordinárias

Vereadores aprovam créditos 
destinados a departamentos 

municipais e ao IMSS

Em duas Sessões Extraordinárias 
realizadas na quinta-feira,  23 de 
junho,  a  Câmara  Vereadores 
aprovou  quatro  projetos  de 
autoria do Prefeito Municipal, Dr. 
Ediney Taveira Queiróz. São eles:

Projeto  de  Lei  76/2016,  que 
autoriza  a  abertura  de  créditos 
adicionais especial e suplementar 
no  valor  de  R$  438.804,50 
destinados  ao  departamento  de 
saúde,  para  manutenção:  da 
UBS,  assistência  farmacêutica, 
parceiros  do  SUS,  central  de 
regulação,  ambulatório  de 
especialidades,  ações  de 
epidemiologia,  ações  de 
vigilância  de  saúde  e  suporte 
administrativo. 

Projeto  de  Lei  77/2016, 
autorizando a abertura de crédito 
adicional  suplementar,  no  valor 
de R$ 247.250,00,  destinado ao 
gabinete  do  Prefeito, 
departamento de administração e 
finanças,  departamento  de 
turismo, departamento de saúde, 
departamento  de  assistência 
social,  departamento  de 
segurança, trânsito e transportes, 
e  departamento  de  assuntos 
jurídicos,  para  manutenção:  da 
Junta  Militar,  diretoria  e 
dependências de administração e 
finanças,  Complexo  Grande 
Lago,  UBS,  IGD-BF,  proteção 
social,  divisão  de  trânsito  e 
diretoria de assuntos jurídicos.
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Projeto  de  Lei  78/2016,  que 
autoriza  a  abertura  de  crédito 
adicional suplementar a todos os 
departamentos  municipais,  para 
manutenção:  de  serviços  de 
gabinete  e  secretaria,  diretorias, 
Junta  Militar  e  Tiro  de  Guerra, 
controle  interno,  logradouros 
públicos, serviço funerário, ensino 
fundamental,  creches  e  pré-
escolas,  implementação  UBS, 
departamento  PSF,  assistência 
farmacêutica,  saúde  mental, 
ambulatório  de  especialidades, 
PAS,  aporte  ao  RPPS e  outras. 
Este  crédito  tem  o  valor  de  R$ 
6.065.572,00.

Projeto  de  Lei  79/2016, 
autorizando a abertura de crédito 
adicional  suplementar,  no  valor 
de R$ 800.000,00,  destinado ao 
IMSS  –  Instituto  Municipal  de 
Seguridade  Social,  para: 
manutenção  do  IMSS  e 
pagamento  de  aposentadorias, 
pensões e auxílios.

Câmara reunida para sessões 
extraordinárias

Modernização

Câmara tem novo site e sessões 
serão disponibilizadas no 

YouTube

Está no ar o novo site da Câmara 
de  Vereadores  de  Paraguaçu 
Paulista. Projetado pela empresa 
CeOS Brasil,  o  portal  está  mais 
intuitivo  e  com  algumas 
novidades,  além  de  continuar 
publicando todas as informações 
do  Legislativo  na  internet, 
facilitando  o  acesso  de  toda  a 
população.

O  novo  site  possibilita  a 
publicação  de  praticamente 
qualquer  tipo  de  conteúdo,  seja 
ele  um  texto,  vídeo,  fotos  ou 
documentos, além da publicação 
em  tempo  real  das  matérias 
legislativas,  como  indicações, 
moções  e  projetos  de  lei; 
calendário de todas as sessões e 
informações sobre os vereadores.

O portal permite ao cidadão que 
acesse qualquer informação que 
lhe seja útil e está disponível para 
praticamente  todas  as 
plataformas  de  software  e 
hardware,  ou  seja,  funciona  na 
maioria  dos  dispositivos,  como 
smartphones e tablets.

A maior novidade é que agora os 
vídeos  das  sessões  plenárias 
estarão  disponíveis  no  site  e 
também  no  canal  oficial  da 
Câmara  no  YouTube,  para 
conhecimento  público.  Essa 
medida  vai  ao  encontro  da 
modernização  promovida  pela 
atual  administração,  com 
referência  aos  servidores  de 
dados,  sistema  legislativo  e 
website, valorizando os princípios 
que  norteiam  os  atos  públicos, 
sobretudo o da transparência.

Além  disso,  a  disponibilização 
dos  vídeos  propiciará  à 
população  e  aos  próprios 
vereadores  a  oportunidade  de 
consultar,  copiar  e  até  mesmo 
divulgar tais gravações,  evitando 
inclusive  a  atual  e  burocrática 
necessidade  de  se  formalizar 
requerimento  solicitando  os 
registros  digitais  das  sessões 
plenárias.

Importante  ressaltar  que,  apesar 
de os arquivos digitais passarem 
a ser  públicos,  a  utilização  e/ou 
divulgação  inapropriada  dessas 
gravações  será  de 
responsabilidade  exclusiva  de 
seus usuários.

As  Sessões  estão  sendo 
transmitidas “ao vivo” pelo site da 
Câmara  ou  pelo  Youtube  no 
endereço: 
https://www.youtube.com/channel
/UCzLvbhrOqDXu2pdGwtKotbQ 
ou  simplesmente  acessando  o 
site  www.youtube.com.br  e 
digitando: TV Câmara Paraguaçu 
Paulista.

Outra  novidade  é  que  agora  os 
cidadãos  podem  acompanhar  o 
andamento  das  matérias 
legislativas,  cadastrando  seu  e-
mail  para  receber  as 
atualizações.  Para  isso,  basta 
acessar  o  item  “matérias 
legislativas”, escolher uma opção 
para o campo “tipo de matéria” e 
clicar em pesquisar. Nas matérias 
que  estiverem  em  tramitação 
aparecerá a opção “acompanhar 
matéria”,  onde  o  interessado 
poderá  cadastrar  seu  e-mail  e 
receber  automaticamente  as 
atualizações.
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Saúde da Mulher

Município receberá unidade 
móvel de mamografia

Entre os dias 19 de julho e 20 de 
agosto, nossa cidade receberá a 
Unidade Móvel de Mamografia do 
programa Mulheres de Peito,  do 
Governo do Estado. O programa 
foi  criado  pela  Secretaria  de 
Saúde  de  São  Paulo  com  o 
objetivo  de  conscientizar  as 
mulheres sobre a importância da 
realização do exame, assim como 
a facilidade do acesso ao mesmo, 
através  da  dispensa  do  pedido 
médico,  facilidade  de 
agendamento  e  garantia  do 
tratamento  logo  após  a 
confirmação do diagnóstico.

O exame contemplará mulheres a 
partir  dos  35  anos,  seguindo 
critérios para o agendamento: 1 – 
mulheres  entre  35  e  49  anos, 
tendo  solicitação  médica 
(podendo  ser  do  clínico  geral, 
ginecologista,  mastologista  do 
SUS ou rede privada) e estar em 
posse de RG e Cartão SUS. 2 – 
mulheres  acima  de  49  anos, 
estar em posse de RG e Cartão 
SUS apenas.

O agendamento poderá ser feito 
no  departamento  municipal  de 
saúde, que funciona na rua Maria 
Paula Gambier Costa 819, entre 
7h e 11h e 13h e 17h de segunda 
a sexta-feira. Unidades de saúde, 
consultórios e empresas poderão 
fazer  contato  para agendamento 
pelo  e-mail 
carretadamamografia@yahoo.co
m.br.

A Organização Mundial de Saúde 
estima  que  no  mundo  ocorram 
cerca  de  1.050.000  casos  de 
câncer de mama por ano. É o tipo 
de câncer que mais incide sobre 
a  população  feminina.  Nas 
mulheres,  é  a  causa  mais 
frequente de morte por câncer.
 

As  causas  do  câncer  de  mama 
não  são  totalmente  conhecidas, 
mas  sabe-se  que  a  doença  é 
multifatorial  e  depende  de  uma 
complexa combinação de fatores. 
A  idade  é  o  principal  fator  de 
risco,  que  aumenta  a  partir  dos 
35  anos  em  alguns  grupos.  As 
mulheres que têm entre 50 e 70 
anos são as mais propensas, por 
isso as políticas de rastreamento, 
baseadas nas recomendações da 
Organização  Mundial  de  Saúde, 
são  prioritariamente  focadas 
nessa faixa etária.

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista  apoia  a 
iniciativa  da secretaria de saúde 
em parceria com o departamento 
municipal,  e  irá  auxiliar  na 
divulgação  por  meio  da 
veiculação de informativos diários 
na programação da Radiativa FM.

Unidade Móvel chegará a Paraguaçu 

Visitantes

Câmara recebe alunos da escola  
Lápis de Cor 

A  Câmara  Municipal  de 
Paraguaçu  Paulista  recebeu  na 
manhã  de  quinta-feira  (30)  um 
grupo  de  alunos  do  3º  ano  da 
escola  “Lápis  de  Cor”. 
Acompanhados  pela  professora 
Lucimara  Barbosa  Salvate,  os 
estudantes  puderam  conhecer 
um  pouco  mais  do  Poder 
Legislativo Municipal.

Na  Instituição  foram  recebidos 
pelos  vereadores  Ian  Salomão, 
Kátia  do Jornal  e Serginho,  que 
estavam na Casa no momento da 
chegada dos alunos. Em seguida, 
reuniram-se  com  os  vereadores 
no  Plenário,  onde  tiveram  a 
oportunidade de esclarecer  suas 
principais dúvidas. 

Muito  interessados,  os 
estudantes do 3º ano da Lápis de 
Cor  fizeram  perguntas  aos 
vereadores  sobre  os  mais 
diversos  temas,  como  por 
exemplo quais as leis de autoria 
deles  que  foram  aprovadas  na 
Câmara,  se  pretendem  se 
candidatar  novamente  nas 
próximas eleições, qual a jornada 
de trabalho de um vereador, entre 
outras.

A  professora  Lucimara  explicou 
que  a  visita  ao  Legislativo  se 
deve  ao  fato  de  os  alunos 
estarem estudando no momento 
a estrutura do município e os Três 
Poderes.

Alunos da Lápis de Cor vistam a Câmara 
e posam com os vereadores

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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